

Une médaille en vermeil en l'honneur de notre Président



La direction générale de l'association a décidé d'honorer Georges Planas pour ses années d'engagement et de dévouement en tant que bénévole au sein de notre association. Un dossier a ainsi été déposé auprès de l'association CNB (Le Cercle national des bénévoles) et, après examen par un jury national, il a été sélectionné et rendu public à l'occasion de la Journée mondiale du Bénévolat le 5 décembre 2023. Une médaille a été conçue pour récompenser les mérites de ces bénévoles dans les catégories de JUNIOR à VERMEIL (correspondant au nombre d'années de bénévolat).

C'est donc le 29 février 2024 que s'est déroulée la cérémonie de remise des médailles, organisée dans la ville de L'Isle-Adam par son maire, M. Sébastien Poniatowski, en présence de ses élus. Corinne Journot et Jean Claude Bouvier y ont également assisté pour représenter tous nos administrateurs.

Georges Planas s'est vu remettre par M. le maire la médaille de Vermeil pour ses 25 années de bénévolat à l'APED l'Espoir, et par ce geste symbolique d'honorer son engagement à cette noble cause, mais également, à travers lui, de mettre en valeur celui de tous les administrateurs de l'APED.

Merci, Georges Planas, au nom de notre cause, des personnes accompagnées, des familles et de tous les professionnels ; merci également à vous tous, administratrices et administrateurs de l'APED, qui, par votre engagement, poursuivez l'action initiée par d'autres parents il y a 60 ans et continuez à faire vivre et croître notre Association : l'Association de Parents d'Enfants Déficients l'Espoir (APED l'Espoir).

